

Medio	Publmetro
Fecha	02-10-2012
Mención	Acusan a policía chilena de violencia. Mención al caso de estudiante de la UAH que fue golpeado por Carabineros en la marcha del 23 de agosto.

En marchas estudiantiles

Acusan a policía chilena de violencia

El Instituto Nacional de Derechos Humanos (Indh) interpuso dos querrelas criminales contra Carabineros por supuesta violencia durante marchas estudiantiles ocurridas en Santiago.

Una de ellas fue presentada a favor de un joven de 15 años, quien el 28 de agosto fue agredido por personal policial al intentar escapar de los gases lacrimógenos.

La otra por el caso de un estudiante de la Universidad Alberto Hurtado, que en la marcha estudiantil del 23 de agosto fue golpeado por personal de Carabineros. **EFE**

